

意見発表大会

5月10日(金)、士幌町総合研修センター(ふれあいホール)にて、令和6年度 校内意見発表大会が開催されました。保護者の皆様をはじめ、士幌町内の小中学校の先生方にもお越しいただき、クラブ員の発表を聞いていただきました。

各分野の最優秀賞を獲得したクラブ員が、本校が当番校となり運営する東北道意見発表大会に出場します。全道大会出場を目指して、今後も士幌高校生の活躍を期待しています!!

～大会結果～

【分野Ⅰ類】

- 最優秀賞 『酪農から飛び出す笑顔の物語』 3年1組 北出 峻
- 優秀賞 『北海道における袋栽培の可能性を目指して』 3年1組 木村 龍之介

【分野Ⅱ類】

- 最優秀賞 『地域環境のカタチ』 3年1組 星久保 龍威
- 優秀賞 『豊かな森林を守るためにできること』 1年2組 山岸 美月

【分野Ⅲ類】

- 最優秀賞 『エゾシカで人々を健康に ～曾祖母の言葉から生まれた僕の夢～』 3年2組 星 颯汰
- 優秀賞 『私とシーベリーの出会い ～これから繋ぐ感動のバトン～』 3年2組 新鞍 清香
- 優秀賞 『和菓子を身近に～十勝の和菓子文化を育む私の夢～』 3年2組 西澤 亜美



～士幌高校トピックス～

生徒の学校生活の様子を配信しています!! 随時更新中!! 今すぐチェック!!

アグリビジネス科
Facebook Instagram
www.facebook.com/hkdshihorofhs

フードシステム科
Facebook
www.facebook.com/shihoro.foodsystem

農業クラブ執行部
Facebook
www.facebook.com/shihoro.nokui.timeless

士幌高校
Instagram
www.instagram.com/cscouruashi_lab

https://shihoro-highschool.com/ 検索

学校祭について

令和6年度学校祭は、7月12日(金)から13日(土)の2日日程で実施します。1日目に「クラスパフォーマンス」と「体育祭」、2日目は「模擬店」を予定しています。

1日目は保護者の方のみの公開となります。なお、雨天時や暑熱時については予定を変更する場合があります。保護者の皆様には、文書やホームページ等で確認よろしくお願い致します。

2日目の模擬店は一般公開となります。本校生産物・加工品の販売も予定しておりますので、多くの方のご来校をお待ちしております。

編集後記

校内意見発表大会や花・野菜苗販売会へのご来場誠にありがとうございました。新年度が始まり、予定していた学校活動や行事が、縮小などの対応なく予定通り行える喜びを感じています。生徒たちも考査後の東北道意見発表大会の当番校業務をはじめ、充実した学校生活を送っています。まもなく、年間の最大のイベントでもある学校祭があり、準備に励んでいます。安全面を考慮しつつ、生徒が成長できる活動に取り組んでいきますので、今後ともよろしくお願い致します。

高原だより

士幌高等学校PTA



「ドラマがそこにある」 撮影：小島 幸歩 (写真研究同好会)

令和五年度に引き続きPTA会長を務めさせて頂くことになりました。鈴木徹也と申します。日頃よりPTA活動にご理解、ご協力頂き誠にありがとうございます。二年目の会長となりますが、子どもたちのことを考え、頑張っていきたいと思っております。コロナの影響もなくなっていく、学校行事やPTA活動も再開しております。まだまだ自分も学んで行くことがたくさんありますが、日々精進していきたいと思っております。

最後になりますが、共に子どもたちの成長を見守っていき今年度のPTA活動へのご理解、ご協力をよろしくお願い致します。



PTA役員より
ご挨拶
PTA会長
鈴木 徹也

プロジェクト班紹介

士幌高校では、1年生は作物栽培や家畜飼育等、農業全般や食品製造に関する基本的な知識・技能を身に付けます。2年生からは、畑作専攻や農産物加工専攻など、9班にそれぞれ所属します。これらの班は、地域課題解決に向け、自ら考えチームと協力し、実践（調査・研究）することで科学性や社会性、指導性を身につけていきます。座学だけでなく、実学を重視した授業を展開しているのが士幌高校の特徴です。

乳加工専攻班



私達、乳加工専攻班では士幌高校の牛乳を用いて、新たな商品開発に取り組んでいます。鳥インフルエンザ等の病気の影響や、円安などの影響で原材料の入荷が今までと比べ大きく変化をするかもしれません。そこで現在は、身近にある原材料を積極的に活用する商品開発に取り組んでいます。地域の食材を上手に活用し、新たに地域貢献できるよう頑張ります。

農産加工専攻班



私たち農産加工専攻班は、十勝産の原材料にこだわった本校の定番商品、どら焼きのブラッシュアップに向けて活動しています。今年度は、どら焼き袋と焼き印のリニューアルと並行して、十勝産小豆を使用した新しい和スイーツの開発にも取り組みたいと考えています。

肉加工専攻班



私たち肉加工専攻班は、士幌町で駆除されているエゾシカを資源として活用できないかと考え、商品開発を行っています。これまで鹿肉カレーとしぐれ煮の商品開発を行い、これから開発した商品をブラッシュアップし、地域にエゾシカを資源として広めていく活動を行っています。

地域資源専攻班



私達地域資源専攻班は、地域の資源や食材に目を向け、新たな付加価値を見だし、商品開発から販売までを手がける活動を行っています。昨年度より規格外の農作物やシーベリーの残さの有効利用と特産品化を目標に活動を進めており、今年度も継続していきます。今後も士幌町の魅力を広く発信し、地域創生へ向けた取り組みを進めていきます。

畜産専攻班



乳牛のために活動しています。乳牛の特性や乳質の向上など乳牛に関する知識はもちろん、乳牛が暮らしやすい環境づくりを心がけています。乳牛ファーストを考えながら、安心して安全な生乳生産を心がけています。今後もヨーグルト、アイスクリームなどの乳製品をどうぞよろしくお願いいたします。

野菜専攻班



野菜専攻班は持続可能な農業の一環として、有機JAS認証を取得し、ニンニク、サツマイモなどを栽培し、十勝での新たな作付け品目の開発を行っています。また、GLOBALG.A.P.認証にも挑戦し、これらの認証を地域に普及する取組を行っています。

畑作専攻班



畑作専攻班は、十勝型先進的農業の躍進をスローガンにドローンを用いた窒素肥沃度マップの作成や可変施肥の実施など先進技術についての理解を深める活動をしています。

また、先進技術を普及する際に直面する課題を解決するための研究をすすめ、わが国の食糧基地「十勝」がさらに発展出来るよう活動をしていきます。

環境専攻班



私たち環境班は、2年生3名、3年生4名で活動しています。環境班は、農業と環境、文化の3つの調和を図った持続可能な地域作りを目指して活動しています。現在は、十勝地域の防風林について着目し、農作物への影響や昆虫の研究、風害状況調査などを行っています。今後は、風倒木などの利活用などを検討して地域貢献していきたいです。

草花専攻班



私たち草花専攻班は草花の栽培と、その活用方法について研究を中心に活動しています。また、ガーデニングやフラワーアレンジの手法についても学び、その技術を生かして北海道農業高校生ガーデニング甲子園や、農業クラブのフラワーアレンジメント競技などにも参加しています。

